

Siempre Abierto: nuevo MINI Cooper Convertible. Manejo divertido inconfundible.

- La nueva generación del MINI Cooper Convertible completa la familia MINI actual con un modelo lleno de características únicas. MINI presenta el nuevo modelo convertible que encarna a la perfección la apertura de la marca. "Siempre Abierto" - este sello tradicional del MINI Convertible describe con precisión la filosofía del modelo.

El nuevo MINI Cooper Convertible.

La nueva generación del MINI Cooper Convertible completa la familia MINI actual con un modelo lleno de características únicas. MINI presenta el nuevo modelo convertible que encarna a la perfección la apertura de la marca. "Siempre Abierto" - este sello tradicional del MINI Convertible describe con precisión la filosofía del modelo. El techo plegable se abre completamente de forma automática en solo 18 segundos, permitiendo al conductor disfrutar de la brisa y el sol en todo momento. Ya sea en la ciudad, en carreteras secundarias o en la autopista, el MINI Convertible ofrece libertad y un placer de manejo inconfundible.

El cuatro plazas descapotable combina unas proporciones compactas con un fascinante placer de conducción al aire libre. Con el MINI Cooper Convertible, uno de los modelos más emocionales de la nueva familia MINI regresa a la Planta de MINI en Oxford, el hogar de la marca premium británica.

"Nos enorgullece mucho ofrecer a nuestros clientes un verdadero descapotable en la actual familia MINI. Nuestro nuevo MINI Cooper Convertible ofrece un placer de conducción inconfundible y característico, junto con una libertad sin límites y grandes emociones: Siempre Abierto. El diseño icónico combinado con la tecnología y la conectividad modernas convierten a este vehículo en una experiencia inigualable para nuestros clientes", afirma Stefan Richmann, Director de la marca MINI.

Para una dosis extra de sol, la capota de tela totalmente automática se puede abrir de dos maneras: como un techo corredizo o completamente retraído. Esto sigue siendo único en el segmento de los automóviles premium compactos. La capota desaparece detrás de los asientos traseros para ahorrar espacio y también se puede guardar cómodamente en el maletero cuando está plegado.

En el nuevo MINI Cooper Convertible, los aficionados al aire libre pueden disfrutar de cada momento, incluso con el techo blando plegado. MINI utiliza de nuevo el "Always Open Timer" precisamente para este propósito. En la pantalla OLED del monitor central, se muestra el tiempo de viaje abierto recorrido por minuto y, por lo tanto, ofrece a los aficionados al aire libre una dosis de despreocupada facilidad.

Tres eficientes motores a gasolina transmiten el “Go-Kart Feeling” de la marca con un impresionante sonido del motor. Al igual que el nuevo MINI Cooper, el convertible está disponible en versiones C y S, así como en una versión orientada al rendimiento.

El diseño enfatiza el carácter del nuevo MINI Cooper Convertible con superficies limpias y detalles acentuados. Los faros LED redondos y una parrilla delantera rediseñada enfatizan la apariencia carismática del modelo con características de diseño clásicas en una interpretación moderna. Una variedad de acabados exteriores e interiores y acentos frescos otorgan al nuevo Convertible los detalles de diseño característicos de la marca. Tres acabados del vehículo ofrecen opciones adicionales para personalizar el MINI Cooper Convertible.

La capota convertible totalmente automática se puede activar con solo pulsar un botón y también se puede retraer completamente a velocidades de hasta 30 km/h. Cuando el techo está cerrado, la función de techo corredizo se puede utilizar en cualquier momento con una longitud de apertura de hasta 40 centímetros. Un deflector de viento entre el habitáculo y la parte trasera optimiza el flujo de aire para una sensación de aire libre despreocupada en los cuatro asientos. Los innovadores sistemas de asistencia al conductor hacen que conducir el MINI Cooper Convertible sea aún más seguro y cómodo. Un aumento significativo de las tecnologías digitales crea nuevas posibilidades para personalizar el interior y simplifica el uso de smartphones y aplicaciones.

El exterior. Descapotable carismático con diseño purista.

Las proporciones compactas, los voladizos cortos y ahora las ruedas más grandes le dan al MINI Cooper Convertible mucha agilidad y maniobrabilidad para un máximo placer de conducción. Con su expresión enfocada, la parte delantera transmite apertura y da forma al carácter carismático del nuevo MINI Cooper Convertible haciéndolo inmediatamente reconocible. Los detalles exteriores recién diseñados realzan la apariencia llamativa del modelo, que es único en el segmento de los automóviles premium compactos.

La línea de hombros continúa hacia la parte inferior de la capota. Esto separa limpiamente el área de la ventana circundante de la carrocería. El diseño de la carrocería es típico de la marca y convierte al MINI Cooper Convertible en un original inconfundible. La capota en tela de tejido trenzado está disponible en negro y opcionalmente con un diseño Union Jack en gris, un guiño a los orígenes británicos de la marca.

Diseño característico con destaques expresivos.

La parte delantera del MINI Cooper Convertible muestra el rostro típico de la marca con sus icónicos faros redondos y la parrilla delantera recién diseñada. El marco de forma octagonal abarca las anchas entradas de aire en Plata o Negro.

Los faros LED de serie con firmas de luz están disponibles en tres versiones para enfatizar el carácter del automóvil. Una animación de bienvenida y despedida especialmente orquestada con proyecciones del logotipo MINI en el piso del lado del conductor y del

pasajero refuerza la conexión emocional con el MINI Cooper Convertible incluso antes de subir.

Desde el lateral, las líneas limpias de la carrocería deportiva se caracterizan por el marcado contraste entre los voladizos cortos y el eje. El diseño reducido de la carrocería enfatiza la impresión elegante de la silueta del vehículo y le da al MINI Cooper Convertible una apariencia generosa a pesar de sus pequeñas dimensiones exteriores de 3,879 mm de largo, 1,431 mm de alto y 1,744 mm de ancho. Para que coincida con el placer de conducción inconfundible, el nuevo MINI Convertible está disponible con diseños de rines optimizados aerodinámicamente en tamaños que van de 16 a 18 pulgadas, dependiendo de la variante del modelo.

La vista trasera se caracteriza por el diseño al ras de las luces LED traseras alineadas verticalmente. La sección trasera se divide mediante una tira negra con el llamativo emblema del modelo, cuya alineación horizontal enfatiza la postura ancha del MINI Cooper Convertible.

Capota suave en tela totalmente automática para un placer de conducción seguro.

La capota de alta calidad protege a los ocupantes en cualquier clima. Gracias a su accionamiento eléctrico y extremadamente silencioso, la capota plegable se puede abrir completamente en 18 segundos, incluso a velocidades de hasta 30 km/h. Al mismo tiempo, las ventanas posteriores y las ventanas laterales se bajan para proporcionar una vista completamente despejada del entorno. La capota se cierra en 15 segundos con sólo pulsar un botón. Para disfrutar del aire fresco en todo momento, el techo corredizo se puede abrir hasta una longitud de 40 centímetros, independientemente de la velocidad.

Oculto detrás de los reposacabezas en la parte trasera del MINI Cooper Convertible, el sistema de protección antivuelco integrado se activa automáticamente tan pronto como la electrónica central de seguridad detecta un riesgo de vuelco.

Con la capota abierta, el MINI Cooper Convertible tiene un volumen de equipaje de 160 litros gracias a un sistema de plegado especialmente ahorrador de espacio para la capota, cuando el techo está cerrado, este se expande a 215 litros. Para maximizar la altura de carga del compartimiento de equipaje, el área de almacenamiento detrás de los asientos traseros se puede elevar usando dos manijas de bloqueo. La escotilla trasera se abre hacia abajo para facilitar la carga, demostrando una vez más la versatilidad del MINI Cooper Convertible. El deflector de viento detrás de los asientos del conductor y del pasajero se puede bloquear fácilmente en su lugar. Reduce el ruido del viento y la turbulencia de aire no deseada al conducir con el techo abierto.

Una docena de acabados de carrocería y tres acabados individuales.

Hay doce acabados de pintura disponibles para el nuevo MINI Cooper Convertible, incluido el exclusivo y elegante Cooper Grey. Las tapas de los espejos opcionales en Negro brillante y Blanco Glazed resaltan claramente. Tres acabados diferentes realzan aún más la individualidad deportivo-elegante del Convertible. El acabado Classic tiene una parrilla delantera con moldura en negro para una máxima claridad. La versión de la parrilla delantera del acabado Favoured es de color Vibrant Silver con una elección de rines de 17 o 18 pulgadas.

El acabado JCW le da al MINI Cooper Convertible una apariencia extremadamente deportiva. Esta variante de equipamiento inspirado en el deporte motor tiene su propio y distintivo diseño delantero y trasero. El marco de la parrilla delantera y el logotipo JCW tienen un acabado en negro brillante. La sección trasera tiene una forma musculosa y el acabado perimetral está terminado en negro brillante.

El interior. Sensación minimalista y abierta que te hace sentir como en casa.

El diseño del interior del nuevo MINI Cooper Convertible se centra en detalles minimalistas y superficies textiles. Esto forma parte del nuevo lenguaje de diseño "Charismatic Simplicity" de toda la familia MINI con menos componentes, un diseño inteligente y un acabado de alta calidad. Tres elementos clave estructuran el habitáculo: un volante deportivo, la pantalla OLED central y la clásica barra de interruptores de diseño renovado.

Justo detrás del volante, el Head-up Display proyecta toda la información relevante en el campo de visión del conductor. Esto significa que el tablero del lado del conductor no requiere un panel de instrumentos adicional y, en consonancia con el placer de conducción descapotable, permite una vista despejada hacia adelante. Las superficies textiles en la cabina se basan en un material textil recién desarrollado y crean una atmósfera agradable. El tejido bicolor está hecho de poliéster reciclado y tiene una textura fácil de cuidar.

Los cómodos asientos para el conductor y el pasajero delantero contribuyen a la sensación moderna y fresca del bien diseñado habitáculo. Se puede elegir entre asientos grises o negros en una combinación de cuero artificial y silueta textil en azul. Los asientos deportivos JCW están disponibles en cuero sintético beige y Nightshade Blue con costuras de contraste. En el acabado JCW, los asientos deportivos están tapizados en cuero negro con tejido de punto multicolor en los hombros y costuras rojas.

Pantalla OLED de alta resolución con función táctil.

El nuevo monitor central en la cabina del MINI Cooper Convertible combina tecnologías innovadoras en un diseño extremadamente plano. La superficie de vidrio de alta calidad de 240 mm de diámetro permite al conductor y al pasajero delantero operar todas las funciones del vehículo de forma cómoda mediante el tacto o la voz. El innovador Sistema Operativo MINI 9 simplifica la conectividad y lleva las aplicaciones y el contenido digital del smartphone a la pantalla. Esto convierte a la Unidad de Interacción MINI en un centro de confort y experiencia.

Gracias a la avanzada tecnología OLED, los contenidos de la pantalla tienen un alto contraste y son fáciles de ver, incluso con el techo blando abierto y a plena luz del sol. La velocidad se muestra en la parte superior de la pantalla, y al tocar la pantalla de velocidad se abre un gran velocímetro a pantalla completa que se centra en la experiencia de conducción. Los demás widgets se muestran en vista de miniaturas en el menú Inicio, a la izquierda y a la derecha de la función de menú actual. Estos se pueden mover al centro y seleccionar mediante un movimiento de deslizamiento horizontal. En la parte inferior del OLED, los elementos de menú Navegación, Medios, Teléfono y Clima se pueden seleccionar directamente en cualquier momento.

Los MINI Experience Modes crean experiencias de conducción inmersivas.

Se pueden seleccionar siete “MINI Experience Modes” para cambiar la ambientación interior y resaltar diferentes aspectos del MINI Cooper Convertible, incluso con la capota cerrada. El diseño de la pantalla OLED cambia según el ajuste seleccionado y se centra en experiencias de conducción especialmente diseñadas. En el modo Go-Kart, por ejemplo, hay un enfoque muy dinámico en el ADN de carreras de MINI. La pantalla, así como el tablero de instrumentos y los paneles interiores de las puertas, están entonces dominados por los colores antracita y rojo, mientras que los instrumentos analógicos específicos para la dinámica de conducción complementan este MINI Experience Mode inspirado en John Cooper Works.

El Modo Personal ofrece opciones innovadoras para un diseño de habitáculo particularmente personalizado. En este modo, se puede cargar una foto personal a través de la aplicación MINI y elegirla para el fondo de pantalla. Un selector de color digital luego identifica los colores dominantes de la foto para proyectarlos sobre las superficies textiles del tablero de instrumentos. La iluminación ambiental debajo del tablero de instrumentos y en el espejo de la puerta también se codifica con colores a juego con estas proyecciones.

Clásico moderno: Barra de interruptores de diseño renovado.

La barra de interruptores en el centro del habitáculo es una característica clásica y típica de MINI. Enfatiza el vínculo emocional entre el conductor y el automóvil a través de su sensación característica. En el moderno habitáculo del MINI Cooper Convertible, esta característica auténtica trae la historia de la marca al presente con un nuevo diseño. Cinco interruptores de palanca diseñados individualmente brindan acceso directo a las funciones de conducción más importantes del MINI Cooper Convertible (freno de estacionamiento, selector de marchas, botón de arranque/parada, conmutador de modo de experiencia, control de volumen). Esto elimina la necesidad de un selector de marchas adicional y proporciona más espacio de almacenamiento en la consola central. Además de los portavasos, los teléfonos inteligentes se pueden guardar fácilmente en un estante separado mientras se cargan a través de la carga inalámbrica.

Acabados interiores individuales.

Hay tres opciones de acabado interior disponibles para el MINI Cooper Convertible. Cada una transmite el concepto contemporáneo de bienestar del interior del vehículo de una manera diferente.

En el Acabado Clásico, el volante de tres radios tiene una banda textil con aspecto de cuero y costuras de acento de color. Además, una superficie de punto negro y azul en el panel de instrumentos y las puertas proporciona un rico contraste con los asientos, que están disponibles en tela premium o cuero sintético Vescin.

En el acabado “Favoured”, el interior tiene un diseño sorprendentemente expresivo. El panel de instrumentos está tapizado en tela de pata de gallo gris beige. La superficie de punto en los paneles de las puertas continúa el diseño interior acogedor. Los asientos deportivos JCW con mayor apoyo lateral mejoran notablemente la comodidad. Están hechos de piel sintética perforada con costuras de acento clásicas y un logotipo MINI bordado en dos colores.

El interior del MINI Cooper Convertible se muestra en un estilo deportivo máximo con el Acabado JCW. Combinado con tela de punto multicolor y cuero sintético negro con costuras rojas, el esquema de color hace eco del del tablero de instrumentos y los revestimientos de las puertas. El volante deportivo JCW reemplaza el radio de las seis en punto con una banda de cuero negro con costuras rojas a juego con el esquema de color específico del acabado.

La conducción. Tres motores de gasolina de cuatro cilindros eficientes.

Hay una elección de tres motores de gasolina avanzados de dos litros para el nuevo MINI Cooper Convertible. Todos tienen cuatro cilindros y aceleran la diversión de las excursiones a cielo abierto. El modelo de entrada es el MINI Cooper C Convertible con una potencia de 120 kW/163 hp y un par máximo de 250 Nm. Acelera de 0 a 100 km/h en 8.2 segundos. La velocidad máxima es de 220 km/h.

El MINI Cooper S Convertible mejorado en rendimiento tiene una potencia de 150 kW/204 hp y acelera de 0 a 100 km/h en 6,9 segundos con un par máximo de 300 Nm. Tiene una velocidad máxima de 237 km/h.

Además de estas dos variantes, el modelo JCW orientado al rendimiento se centra en la deportividad y el máximo placer de conducción.

Paseos a cielo abierto con una dinámica de conducción sobresaliente.

El MINI Cooper Convertible está equipado con un sistema de suspensión y amortiguación sintonizado para una conducción ágil. La dirección precisa tan típica de MINI también convierte al modelo descapotable en un artista atractivo de las curvas. También asegura un alto nivel de seguridad y confort.

Los soportes de la barra estabilizadora con alta precarga en los ejes apoyan la precisión de la dirección. Esto le da al descapotable una conducción bien equilibrada en las curvas. El ajuste selectivo de la dirección y de todos los sistemas de control de estabilidad también garantizan una experiencia de conducción segura y excepcional en todas las situaciones de conducción.

Servicios digitales.

El nuevo Asistente Personal Inteligente MINI.

Un "¡Hey, MINI!" hablado activa el primer asistente de voz completamente desarrollado de la marca en el MINI Cooper Convertible. Alternativamente, también se dispone del botón de pulsación en el volante para este propósito. La comunicación con el compañero de viaje virtual, ya sea un MINI estilizado o el personaje "Spike", es particularmente fluida e intuitiva gracias a un mejor reconocimiento del habla. La interacción controlada por voz está respaldada por elementos gráficos animados, tipografía y el avatar en la pantalla OLED. La navegación, la telefonía, el entretenimiento y numerosas funciones del vehículo se pueden controlar de forma sencilla y cómoda mediante el comando de voz correspondiente.

Además la interfaz OLED del MINI Cooper Convertible ofrece funciones de conectividad e interacción intuitivas gracias al Sistema Operativo MINI 9.

Acerca de BMW Group

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls-Royce y BMW Motorrad, BMW Group es el fabricante Premium líder mundial de automóviles y motocicletas, ofreciendo también servicios financieros y de movilidad Premium. La red de producción de BMW Group comprende más de 30 centros de producción en todo el mundo y la empresa tiene una red de ventas global en más de 140 países.

En 2023, BMW Group vendió más de 2.55 millones de vehículos y más de 209,000 motocicletas en todo el mundo. La ganancia antes de impuestos en el ejercicio 2023 fue de 17.1 mil millones de euros sobre unos ingresos de 155.5 mil millones de euros. Al 31 de diciembre de 2023, BMW Group tenía una plantilla de 154,950 empleados.

El éxito de BMW Group siempre se ha basado en un pensamiento a largo plazo y la acción responsable. La compañía marcó el rumbo del futuro desde el principio y siempre hace de la sostenibilidad y la gestión eficiente de los recursos un elemento central de su dirección estratégica, desde la cadena de suministro, pasando por la producción hasta el final de la fase de vida útil de todos los productos.

www.bmwgroup.com

Facebook: <http://www.facebook.com/BMWGroup>

Twitter: <http://twitter.com/BMWGroup>

YouTube: <http://www.youtube.com/BMWGroupView>

Instagram: <https://www.instagram.com/bmwgroup>

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/bmw-group/>

Acerca de BMW Group Latinoamérica

BMW Group es líder en productos y servicios de tecnologías de movilidad individual Premium en Latinoamérica, donde comercializa sus tres marcas BMW, MINI y BMW Motorrad. BMW es la marca automotriz Premium favorita en Latinoamérica, con más de uno en cada tres vehículos vendidos en la región. En 2023, la marca ha comercializado 41,284 unidades. MINI ha vendido 7,250 unidades en el mismo periodo. BMW Motorrad ha comercializado 26,378 motocicletas en la región estableciendo un récord de ventas. BMW es la marca Premium más vendida en Brasil, México y Mercados Importadores. BMW Motorrad ha tenido récord de ventas y hoy cuenta con 3 de sus 15 principales mercados globales en Latinoamérica: Brasil, México y Mercados Importadores. Con la electrificación como uno de los pilares del Grupo, alrededor de 25% de las ventas de BMW Group en Latinoamérica son de vehículos eléctricos o híbridos conectables. BMW Group ha entregado alrededor de 45 mil equipos de carga personales o corporativos en la región.

El Grupo cuenta con 4,700 colaboradores en la región de Latinoamérica. Sus oficinas de ventas se localizan en Argentina, Brasil y México (donde se ubica la oficina regional). Las plantas de producción de BMW Group en la región se encuentran ubicadas en Brasil y México. Brasil cuenta con dos plantas, una ubicada en Araquari -Santa Catarina, con enfoque en la producción de automóviles; la otra planta en Manaus - Amazonas, la cual es la 1ª instalación que fabrica motocicletas fuera de Alemania. En México se anunció la inversión de mil millones de dólares para la construcción y operación de una planta de BMW Group en San Luis Potosí en julio de 2014. Este sitio de producción inició operaciones en 2019 con la producción del BMW Serie 3; en 2021 se comunicó la ampliación de su operación para incluir la manufactura del BMW Serie 2 Coupé y en 2022 del BMW M2, ambos exportados a todo el mundo. A partir de 2027, la planta de San Luis Potosí incorporará la producción de vehículos eléctricos y baterías con una inversión de 800 millones de dólares.

Como información adicional Brasil cuenta con un equipo de Ingeniería para apoyar desarrollos globales, además de los retos en la región y organización de soporte al cliente, que ofrece atención a consumidores.

Datos actualizados a Marzo 2024 referentes a cierre de año 2023.

Para mayor información favor de contactar a:

Comunicación Corporativa - BMW Group Latinoamérica

Joao Veloso

joao.veloso@bmw.com.mx

Juan Bernardo Vázquez Mellado

bernardo.vazquezmelladobmw.com.mx

Julián Argüelles

julian.arguelles@bmw.com.mx

Erika Ferrer

erika.ferrer@bmw.com.mx

Comunicación Corporativa - BMW Group Planta San Luis Potosí (México)

Elizabeth Arreguín

elizabeth.arreguin@bmw.com.mx

Miroslava Rivas

miroslava.rivas@bmw.com.mx

Comunicación Corporativa - BMW Group Argentina

Gonzalo Di Gregorio

gonzalo.di-gregorio@partner.bmw.com.ar

Comunicación Corporativa - BMW Group Brasil

Fabiano Severo

fabiano.severo@bmw.com.br

Paula Cichini

paula.cichini@bmw.com.br

Agencia de relaciones públicas regional - INK PR

Equipo INK PR - BMW Group Latinoamérica

BMWGroupLatAm@inkpr.com.mx

BMW Group Planta San Luis Potosí (México) - Agencia de relaciones públicas INK PR

Equipo INK PR - BMW Group Planta SLP

plantabmwslp@inkpr.com.mx

BMW Group Brasil - Agencia de relaciones públicas JeffreyGroup

Equipo JeffreyGroup - BMW Group Brasil

grupobmw@jeffreygroup.com

BMW Group PressClub

www.press.bmwgroup.com/mx.html

www.press.bmwgroup.com/latin-america-caribbean?language=es



www.press.bmwgroup.com/argentina/
www.press.bmwgroup.com/brazil/